
 1 

  
 
 
 
 

 
Assemblée générale du 3 février 2017 

 
 
Philippe Chatagny adresse un mot à l’assemblée afin de rendre hommage à Mme Sylvie 
Wicki et Mme Sonia Madonnia et M. Wolfgang Brülhart. 
 

                       1. Salutations 
 

Philippe Chatagny ouvre l’assemblée qui se déroule à la salle communale de Corserey et 
salue les membres d’Equivia, les autorités communales, les bûcherons ainsi que les 
bénévoles du rallye. 
 
L’assemblée sera menée par Christophe Demierre au vu des circonstances privées de 
Philippe Chatagny. Christophe Demierre touche un mot de soutien en faveur de la famille de 
Philippe Chatagny. 
 
Ordre du jour 
 
1. Salutations 
2. Approbation du PV de l’Assemblée générale du 05 février 2016 (le PV ne sera pas lu, il 
    sera joint à la convocation) 
3. Rapport d’activité 2016 
4. Démissions et élections de nouveaux membres  
5. Comptes 2016, rapport des vérificateurs et approbation 
6. Nomination des vérificateurs  
7. Activité 2017 
8. Sponsoring 
9. Divers 
 
L’ordre du jour est approuvé.  
 
2. Approbation du PV de l’Assemblée générale du 05 février 2016 
 
Le procès-verbal n’est pas lu, il a été publié sur le site internet d’Equivia ainsi que déposé 
sur les tables. Le PV est approuvé à l’unanimité avec les remerciements d’usage à sa 
rédactrice, Laura Robatel.  
 
3. Rapport d’activités 2016 
 

• 28 mars : 16ème rallye de Pâques  
 

• 10 octobre : journée travaux pour le réseau de Corserey-La Brillaz 
 

• Juillet : nouvelle signalisation du réseau d’Equivia : Jean-Claude Borne prend la 
parole afin de nous informer que la nouvelle signalisation est officielle et qu’en cas de 
manque de clarté le comité est prié de lui en informer afin qu’il modifie, rajoute ou 
déplace les panneaux de signalisation. 

 
• Equinews : Christophe Demierre remercie l’équipe d’Equinews pour leur travail.  
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4. Démissions et élections de nouveaux membres 
 
Démissionnaire : Camille Romanens  
Christophe Demierre remercie Camile Romanens pour le travail accompli au sein du comité. 
Marc Haenni offre un présent à Camille Romanens sous les applaudissements de 
l’assemblée. 
 
Election : proposition du comité : Myriam Donzallaz 
Elle est élue à l’unanimité par de chaleureux applaudissements. Merci à elle d’avoir accepté. 
 
5. Comptes 2016, rapport des vérificateurs et approbation 
 
Christophe Demierre passe la parole à Camille Romanens qui nous présente les comptes 
(voir annexes 1). 
 
Les comptes sont approuvés à l’unanimité après décharge des vérificateurs des comptes : 
Myriam Donzallaz et Alexandra Schlapp ont contrôlé les comptes de l’Association Equivia.  
 
La comptabilité est tenue avec exactitude. Nicole Ballif-Flouk est remerciée par des 
applaudissements. 
 
5. Nomination des vérificateurs  
 
Vérificateurs des comptes pour 2017 : Chloé Angéloz et Camille Romanens  
Suppléant : Julie Cousinou  
 
6. Activités 2017 
 

• 17 mars : rallye de Pâques sur le thème de « Il y a 15 ans… » 
 

• 1er ou 2ème week-end d’octobre : journée travaux  
 
7. Sponsoring  
 
La parole est remise à Sarah Gagnaux. Elle informe qu’un nouveau concours de sponsoring 
aura lieu. La personne qui apportera le plus de sponsors sera récompensée par un bon au 
Restaurant de l’Oscar à Bulle.  
 
Elle informe les personnes présentes que les listes d’inscription pour être bénévole au rallye 
ainsi que les fiches de sponsoring sont sur les tables et elle encourage les membres à venir 
travailler pour le rallye.  
 
8. Divers 
 
Christophe Demierre passe la parole à l’assemblée.  
 
Alexandra Schlapp souhaite savoir le nombre de bénévoles que nous avons besoin pour le 
bon déroulement du rallye. Danielle Gagnaux-Morel répond que nous avons besoin d’environ 
cinquante personnes. 
 
Roger Daccord prend la parole en remerciant le comité d’Equivia pour l’organisation du 
rallye, pour l’entretien du réseau et relève que les cavaliers ne se rendent pas compte de la 
chance qu’ils ont d’avoir un réseau comme celui d’Equivia. Il remercie particulièrement 
Philippe Chatagny pour son engagement au vu de ses circonstances personnelles. Roger 
Daccord est applaudi par l’assemblée.  
Philippe Chatagny prend la parole afin de remercier les communes pour leur participation à 
l’assemblée d’Equivia ainsi que pour la bonne entente entre les communes et l’Association.  
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Il remercie également Jean-Paul Borne et Frédéric Schneider ainsi que leur équipe pour leur 
travail. Un grand merci est également adressé à Sybille pour ses précieux conseils afin que 
notre rallye soit toujours un réel succès.  
 
La parole n’étant plus demandée, Christophe Demierre clôt l’assemblée à 20h45 et nous 
invite à partager un moment d’amitié autour d’un repas. 
  
   
 La Secrétaire  
 
 
 Laura Robatel  
 
  


